

Geschichten die die Grandline schreibt

Von Katsumi-Youko

Kapitel 13: Nicht gut Teil 2 (Heat)

Ach du heiliges Kanonenrohr. Law und Kid haben sich ja heute Mal wieder richtig lieb. Sarkasmus lässt grüßen. Warum müssen die denn immer nur streiten. Abgesehen davon, dass sie vorhin als Einheit, ja beinahe harmonisch aus dem Schiff der Heart Piraten gekommen waren, sind sie jetzt wieder ganz in ihren üblichen Rollen, doch irgendwie ist es gerade ganz anders. Zwischen den beiden ist doch auch irgendwas gewesen. Mag sein dass ich nicht die hellste Kerze auf dem Kuchen bin, aber sowas würde selbst ein blinder sehen. Bei Killer und dem Kappenträger war es genau das selbe. Die zwei härtesten Hunde unserer Mannschaft, gezähmt?, durch zwei Heart Lämmer? Ich glaub mir fällt gleich alles ab.

Seit Wire zu mir gekommen ist, schaukeln sich Kid und Law immer weiter hoch, verletzen sich verbal gegenseitig was für keinen von uns schön anzusehen ist. Der Bär hat schon reisaus genommen und Law ist nicht gerade happy darüber seine Lehne verloren zu haben. "Du bist echt das allerletzte Eustass-ya!", fauchte Law abschließend noch, bevor er aufstand, sein Schwert schultert und mit einem eleganten Hüftschwung ins Innere seines Schiffes verschwindet. Kid geladen wie ein Kernreaktor kurz vor der Kernschmelze blickte ihm wütend hinterher, bevor er seine Zähne wieder ins Fleisch schlägt.

"Du Boss?", beginne ich nach einiger Zeit ruhig. "Was läuft denn da?", musste ich mein Todesurteil selber unterschreiben, doch ernte ich zunächst nur einen kühlen Blick, welchem ein stetig breiter werdendes Grinsen folgt. "Dass ist seine Art mir zu sagen dass ich es ihm besorgen soll... schön verdorben und schmutzig...", lachte Kid laut los und ich verwette meine Haarpracht darauf dass Law sowohl seine Stimme als auch sein Lachen hört. Kid spielt ein wahrhaftig gefährliches Spiel. Warum ist Killer nicht da um seinen besten Freund zur Ordnung zu rufen? Warum muss der sich jetzt ein Stelldichein mit dem Zwerg gönnen? Es ist zum Verzweifeln.

Mein Käpt'n und Vize sind den fleischlichen Gelüsten anheim gefallen und unsereins darf sehen wo man bleibt. Danke für gar nichts. So ein elenden Dreck. Ich für meinen Teil hänge an meinem Leben. Als Kid sich nach einer Weile dann erhob und in Richtung der Polar Tang ging, zuckte ich merklich zusammen und blickte besorgt zu meinem Sitznachbarn. "Ob das gut geht?", fragte ich leise und bekam als Antwort ein Hochziehen der Schultern. Ich hoffe sehr dass es zwischen den beiden Kapitänen nicht doch noch ernsthaft kracht und Kid recht behält. Dass das wirklich nur ein verbales Vorspiel war.

